



Formentera da a conocer un año más sus atractivos turísticos en una de las ferias turísticas más importantes para la isla dentro del panorama nacional, la feria SEVATUR o Salón de la Evasión y del Turismo, que se celebra desde hoy y hasta el domingo día 18 de marzo en el Palacio Kursaal de San Sebastián, donde se celebran eventos tan importantes como el festival de cine de San Sebastián.

Desde Formentera se ha desplazado una persona del área de Turismo del Consell Insular, con el fin de reducir los costes de asistencia, tanto en lo referente a la negociación de la contratación del stand, como en cuanto al alojamiento y otros gastos derivados de su presencia en SEVATUR. Se estima que el coste total será alrededor de los 3.000 euros, que serán cubiertos por la institución al no disponer el Patronato Municipal de Turismo de presupuesto específico para promoción turística.

Desde hoy, se ha registrado una notable afluencia de agentes turísticos interesados en Formentera como destino turístico, sobre todo en la oferta cultural y/o deportiva, así como en los atractivos patrimoniales. Formentera es la única de las islas que asiste a este encuentro turístico, lo que todavía la diferencia más del resto de las islas. En este sentido, asiste con tres nuevos folletos como son: el de playas, cásate en Formentera y, el que está teniendo mejor acogida, el de gastronomía, que es un tema que va en consonancia con la promoción que se está potenciando en los últimos años desde el área de Turismo de Formentera.

Asimismo, se ha optado por mantener un folleto con la oferta de alojamientos de la isla, otro que presenta el patrimonio cultural, así como los productos tradicionales y la gastronomía de la isla. Otra novedad es que se está sorteando una estancia entre todos los profesionales y particulares que se acerquen al stand de Formentera para recoger los datos para futuras acciones de comunicación y/o marketing.

Asimismo, pese a la coyuntura económica actual, se ha aprovechado para presentar los eventos de turismo activo para este año, entre los que destacan los Fines de semana gastronómicos, la IV edición de la Media-Maratón de Formentera, la IV edición de Formentera to Run o la Semana de la Fotografía Submarina que este año llegará a la V edición, y que recoge expertos y aficionados submarinistas de todo el mundo. Esto siempre con la intención de acercar este tipo de actividades a un público que, tal y como se ha detectado en ediciones anteriores, está muy interesado en todo lo que tenga que ver con actividades que se lleven a cabo al aire libre.